

ABSTRAK

Rasyidah Ulfah. NIM 190101010535. Penanaman Karakter Peduli dan Kedermawanan Siswa Lewat Kegiatan Jumat sedekah di MAN 3 Tapin. Pembimbing Skripsi Dr. H. Hasni Noor, M.Ag, pada Program Studi Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah dan Keguruan Universitas Islam Negeri Antasari Banjarmasin. 2023.

Kata Kunci: Penanaman Karakter, Peduli, Kedermawanan, Jumat, Sedekah.

Perkembangan zaman yang ada sekarang ini tidak lepas dari globalisasi. Hal ini dapat memberi dampak positif maupun negatif. Salah satu dampak negatif yang terlihat yaitu lunturnya rasa solidaritas dan kepedulian terhadap sesama. Salah satu upaya yang dilakukan yaitu dengan mengajarkan nilai-nilai karakter di sekolah terutama karakter peduli dan kedermawanan melalui pembelajaran keagamaan, diantaranya pengimplementasiannya yaitu adanya kegiatan jumat sedekah di sekolah. Berdasarkan Tujuan penelitian untuk mengetahui implementasi pelaksanaan atau penerapan kegiatan jumat sedekah dalam menamakan karakter peduli dan kedermawanan siswa dan faktor apa saja yang memotivasi siswa dalam kegiatan jumat sedekah di MAN 3 Tapin.

Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*). Dengan menggunakan pendekatan kualitatif dalam bentuk deskriptif. Subjek penelitian adalah satu orang guru mata pelajaran Akidah Akhlak, kepala sekolah dan sepuluh orang siswa di MAN 3 Tapin. Sedangkan objek penelitian ini adalah pelaksanaan kegiatan jumat sedekah dan faktor apa saja yang memotivasi siswa dalam melakukan jumat sedekah di MAN 3 Tapin.

Hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa Implementasi kegiatan Jumat Sedekah di MAN 3 Tapin merupakan salah satu upaya yang berhasil dalam menanamkan karakter peduli dan kedermawanan pada siswa-siswa. Siswa-siswa belajar pentingnya kedermawanan, kepedulian, dan keikhlasan, yang merupakan nilai-nilai agama yang diajarkan. Faktor yang memotivasi siswa dalam melakukan jumat sedekah ada 2, yaitu Faktor internal seperti kesadaran akan pentingnya berbagi rezeki, keinginan untuk membantu sesama, dan keyakinan bahwa sedekah akan mendatangkan keberkahan. Di sisi lain, faktor eksternal seperti dukungan dari kepala sekolah dan guru, serta pengaruh positif dari teman sebaya, juga memberikan dampak yang signifikan.